

Notre retour dans la course, pour être pérenne, exige que l'esprit de compétition et la culture de la performance qui nous animent s'inscrivent dans le respect de règles de conduite éthiques, telles qu'elles figurent dans notre Charte. Il en va de la réputation de notre entreprise.

La confiance que nos clients, actionnaires et partenaires nous portent, repose sur l'intégrité de chacun d'entre nous, quelle que soit sa fonction, son niveau hiérarchique ou son pays. A l'inverse, une infraction à ces règles peut exposer l'entreprise à des dommages commerciaux, financiers et de réputation très importants.

Respecter notre Charte éthique constitue donc une exigence incontournable. Le Comité Exécutif s'y engage en tout premier lieu.

Nous comptons sur chacun des collaborateurs de PSA pour faire du respect individuel et collectif de cette Charte un devoir quotidien et par là, un levier de performance durable.

Jean-Baptiste de CHATILLON

Carlos TAVARES

Maxime Picat

Jean-Christophe QUEMARD

Jean-Philippe IMPARATO

Linda JACKSON

Yves BONNEFONT

Yannick BEZARD

Yann VINCENT

Patrice LUCAS

Gilles LE BORGNE

Xavier CHEREAU

Grégoire OLIVIER

Olivier BOURGES

Carlos GOMES

Denis MARTIN

Christophe BERGERAND

Emmanuel DELAY